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Гуманитарный проект
спортивно-парковая зона «Планета спортивного искусства»

	1. Наименование проекта: спортивно-парковая зона «Планета спортивного искусства»

	2. Срок реализации проекта: 2024-2027

	3. Организация – заявитель, предлагающая проект: Государственное учреждение образования «Средняя школа №5 г. Витебска имени Г.И.Богомазова»

	4. Цели проекта: воспитание у детей приоритетных жизненных навыков, содействующих здоровому образу жизни;
создание для детей разного возраста площадки (спортивно-парковой зоны) для занятий спортом и отдыха на территории ул. Гагарина (микрорайон ГУО «Средняя школа №5 г.Витебска имени Г.И.Богомазова»).

	5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: оборудовать пустырь на ул. Гагарина (в микрорайоне ГУО «Средняя школа №5 г.Витебска имени Г.И.Богомазова») под спортивно-парковую зону для детей всех возрастов;
оборудовать для детей младшего возраста игровую площадку, для детей среднего и старшего возраста – скейт-площадку и воркаут-площадку (современные спортивные направления); 
создать безопасные и комфортные условия для занятий спортом и отдыха для детей разных возрастных групп в г. Витебске.

	6. Целевая группа: дети всех возрастов

	7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: разделить планируемую территорию на 4 зоны: 1 зона - для детей младшего возраста. На ней будет размещен детский игровой комплекс, навес для колясок, беседка, скамейки;
2 и 3 зоны предназначены для детей среднего и старшего возраста. На территории 2 зоны будет размещен скейтпарк (специально оборудованная площадка для занятий на скейтах), а на территории 3 зоны – воркаут-площадка (современные молодежные спортивные направления); 4 зона предназначена для красивой клумбы в виде тематической инсталляции. Все зоны разделить между собой дорожками с озеленением.

	8. Общий объем финансирования (в долларах США): 16 000$

	Источник финансирования
	Объем финансирования 
(в долларах США)

	Средства донора
	15 000$

	Софинансирование
	1 000 $

	8. Место реализации проекта (область/район, город): Витебская область, Октябрьский район г. Витебска, ул. Гагарина 

	9. Контактное лицо: 
Л.Е. Гущенко, директор, 8 (0212) 64 54 95, +375 (29) 512 80 04, school5@oktvitebsk.by



Project name: Sports and park zone «Planet of sports Art»

	2. Project name: Sports and park zone «Planet of sports Art»

	2. Project duration: 2024-2027

	3. The applicant organization offering the project: The applicant organization offering the project: «Secondary School № 5, Vitebsk named after 
G.I. Bogomazov»

	4. Project objectives: Education of children with priority life skills that promote a healthy lifestyle; creation of a playground (sports and recreation area) for children of different ages for sports and recreation on the territory of Gagarin Street 
(school No. 5).

	5. Tasks planned for implementation within the framework of the project: To equip a vacant area in Gagarin Street (in the area of school № 5) for a sports and park area for children of all ages. For younger children-a playground, for middle – aged and older children-a skate playground and a workout area (modern sports directions); create safe and comfortable conditions for sports and recreation for children of different age groups in Vitebsk.

	6. The target group: children of all ages


	7. A brief description of the activities within the framework of the project: 
Brief description of the project activities: within the framework of the project, it is necessary to divide the planned territory into 4 zones: 1 zone for young children. It will house a children's play complex, a carport for strollers, a gazebo, and benches; zones 2 and 3 are designed for middle-aged and older children. On the territory of zone 2 there will be a skatepark (a specially equipped playground for skateboarding), and on the territory of zone 3 there will be a workout area (modern youth sports areas); zone 4 is designed for a beautiful flowerbed in the form of an installation. All areas are separated by paths with landscaping.

	8. Total amount of funding (in USD): 16 000$

	Source of financing
	The amount of funding 
(in USD)

	Donor's funds
	15 000$

	Co-financing
	1 000 $

	8. Location of the project: Vitebsk region, Oktyabrsky district of Vitebsk, Gagarin Street

	9. Contact person: 
L.E. Gushchenko, director, 8 (0212) 64 54 95, +375 (29) 512 80 04, school5@oktvitebsk.by
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